

Solidarität mit Pfarrer Dr. Matthias Dreher

Mit äußerstem Befremden haben wir die Nachricht aufgenommen, dass der bayerische Kollege Dr. Dreher den Dienst in seiner Gemeinde beenden muss und zu einer anderen Aufgabe abgeordnet wird. Ohne die Vorgänge und Absprachen im Einzelnen zu kennen

- haben wir große Sorge um die Lehr- und Gewissensfreiheit der Pfarrer,
- widersprechen wir der apodiktischen Redeweise der Aktion United4rescue, die jede vernünftige und abwägende Diskussion über etwaige negative Folgen der privaten bzw. kirchlichen Seenotrettung im Keim erstickt,
- widerstehen wir dem permanenten Versuch der EKD, der Landeskirchen und häufig auch der mittleren Leitungsebene, aus einer bestimmten politischen Haltung in der Migrationsfrage eine Bekenntnisfrage (einen status confessionis) zu machen.

Wir solidarisieren uns ausdrücklich mit Pfarrer Dr. Dreher und allen anderen Kolleginnen und Kollegen, die aufgrund ihrer theologischen oder politischen Überzeugungen Nachteile erleiden müssen, obwohl sie fest im Boden des Grundgesetzes, der kirchlichen Bekenntnisse und der Heiligen Schrift verankert sind.

Pfarrer Matthias Bilger, Rosengarten

Diese Erklärung unterstützen folgende aktive Pfarrerrinnen und Pfarrer in Gliedkirchen der EKD und in Schweizer Landeskirchen:

PfarrerIn Ingrid Braun, Weiltingen

PfarrerIn Gertrud Diekmeyer, Königsbach-Stein

Pfarrer Dr. André Fischer, Grafenwöhr

Pfarrer Sebastian Führer, Leipzig

Pfarrer Johannes Frey, Sachsenheim, Vorsitzender der Bekenntnisbewegung „Kein anderes Evangelium“

Pfarrer Dirk Griebbach, Weidenstadt

Pfarrer Markus Haag, Oberstenfeld-Gronau

Pastor Dr. Wichard von Heyden, Gehrden b. Hannover

Pfarrer Thomas Hilsberg, Radolfzell

Pfarrer Christoph Hirschmüller, Großbottwar

Pfarrer Martin Hirschmüller, Korntal-Münchingen

Pfarrer Ulrich Hörrmann, Brackenheim

Pfarrer Johannes Hruby, Balingen

Pfarrer Dr. Friedrich Christoph Ilgner, Dresden

Pfarrer Falk Klemm, Ehrenfriedersdorf

PfarrerIn Dagmar Knecht, München

Pfarrer Winfrid Krause, Rohrbach, Vorsitzender des Luth. Konvents im Rheinland

Pfarrer Michael Nachtrab, Partenstein

Pfarrer Ernst Nestele, Winterlingen

Pfarrer Gaston Nogrady, Raschau-Markersbach

Pfarrer Ulrich Pohl, Neuss

Pfarrer Martin Quellmalz, Niederorschel-Rüdigershagen

Pfarrer Joachim Roth, Scheinfeld

Dekan Till Roth, Lohr a. M.

Pfarrer Christoph Sauer, Bad Ragaz SG, Schweiz

Pfarrer Gottfried Sieth, Diessenhofen TG, Schweiz

Pfarrer Matthias Trick, Neuhausen a. d. F.

Außerdem unterstützen:

Dr. med. Reinhold Bachofer, Laupheim

Annemarie Drechsler, Schwäbisch Hall

Dr. med. dent. Dieter Fasen, Hillesheim

Horst Fix, Königsbach-Stein

Dr. med. Detlef Gießner, Stahnsdorf

Gabriele Gwinner, Rosengarten, ehem. Kirchengemeinderatsvorsitzende

Stephanie Heeb, Wolpertshausen

Alban Hirsch, Lauf

Dr. med. Michael Hofmann, Pegnitz

Eckehard Hofmüller, Rieda, Dipl.- Ing.

Pfarrer i. R. Dr. Hans-Gerd Krabbe, Achern

Prof. Dr.- Ing. Frank Ley, Dortmund

Hubert Milz, Eschweiler

Pastor Michael Martin Nachtrab, Hohenau, Paraguay

Dr. Maria Ott, Rieda, Physikerin

Mathias Ott, Rieda, Prädikant und Lehrer für Evang. Religionslehre

Pfarrerin i. R. Elfriede Raschzok, Neuendettelsau

Prof. em. Dr. Klaus Raschzok, Neuendettelsau

Prof. Dr. jur. Hermann Reichold, Tübingen

Dr. Hermann Rieger, Vellberg, Oberstudiendirektor i. R.

Dr. med. Frank-Matthias Schäfer, Nürnberg

Pfarrer i. R. Wolfgang Sickinger, Mülheim

Prof. em. Dr. Thomas A. Szlezák, Tübingen

Erhard Süpfle, Oberstenfeld-Prevorst, Vorsitzender des Kirchengemeinderats

Pfarrer i. R. Rolf-Alexander Thieke, Uhldingen

Dr. med. Holger Tubbesing, Kassel

Hans-Joachim Viehweger, München, 2. Vorsitzender und Sprecher des ABC Bayern

Dieter Weingardt, Königsbach-Stein, Kirchengemeinderat